

Brigada centroamericana solidaria con Cuba renueva compromisos



Fernando González Llort, presidente del ICAP e integrantes de la II Brigada centroamericana de solidaridad con Cuba

La Habana, 15 ene (RHC) La II Brigada centroamericana de solidaridad con Cuba, compuesta por activistas de Costa Rica, El Salvador, Honduras y Panamá, finalizó este martes su estadía en la isla ratificando el propósito de multiplicar acciones en el actual año.

Los 13 integrantes de la agrupación se comprometieron a promover la unidad, así como a fortalecer y ampliar el alcance del movimiento solidario para consolidar un frente antimperialista en la región.

En su Declaración Final el colectivo exige el cese del bloqueo impuesto por Estados Unidos a Cuba y de toda estrategia imperial para asfixiar la economía y el desarrollo de

El documento agrega que los activistas centroamericanos se sumarán al proyecto mundial Maratón de Amor por Cuba, impulsado por la Red latinoamericana y caribeña de solidaridad con Cuba y las causas justas, el cual se extenderá a lo largo del año hasta el 30 de diciembre, fecha del aniversario 65 del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

Fernando González Llort, presidente del ICAP, agradeció las muestras de solidaridad y los esfuerzos de los brigadistas, trabajadores humildes, para costear el viaje y directamente expresar su apoyo a la Revolución.

El Movimiento de solidaridad con Cuba debe ser tan amplio como sea posible, constituyendo un elemento de unidad, significó, y llamó a promover la búsqueda de financiamiento a posibles proyectos locales de colaboración relativos a la producción de alimentos y alternativas energéticas, entre otros.

Los brigadistas valoraron altamente las experiencias vividas durante los 10 días que estuvieron en Cuba y agradecieron las atenciones recibidas en el campamento internacional Julio Antonio Mella, en Caimito, su base de alojamiento y donde realizaron trabajo voluntario.

La semana próxima llegará otra brigada de solidaridad con Cuba, la XXX Suramericana, con 85 miembros de Argentina, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, y también de España, y permanecerán en el país hasta febrero, informó el ICAP. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374184-brigada-centroamericana-solidaria-con-cuba-renueva-compromisos>



Radio Habana Cuba